

# Pengabdian Seorang Babinsa Nekad Tembus Jalan Berlumpur

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.INDONESIASATU.CO.ID](http://SALATIGA.INDONESIASATU.CO.ID)

Feb 17, 2023 - 12:08



SEMARANG-Demi pengabdianya kepada Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI), Babinsa Desa Candirejo Koramil 15/Bergas Serda Bagus S harus berjuang untuk menuju ke Desa binaannya yang berada di Dusun Borangan Desa Candirejo Kecamatan Pringapus Kabupaten Semarang, Jumat(17/02)

Tidaklah mudah untuk mencapai desa tersebut, untuk bisa sampai dilokasi Serda Bagus harus melakukan perjalanan dengan menggunakan kendaraan dinas berjibaku dengan lumpur di karenakan tanah yang becek saat hujan turun.

Akan tetapi, demi mengemban tugas sebagai Aparat Teritorial, Serda Bagus tetap melaksanakan dengan tulus dan ikhlas, meskipun perjalanan menuju kedesa tersebut membutuhkan waktu kurang lebih 30 menit.



Dikatakan Serda Bagus demi mengoptimalkan Komunikasi Sosial (Komsos) Satuan Komando Kewilayahan terhadap komponen masyarakat, seorang Babinsa harus selalu memonitor keadaan dan kegiatan masyarakat di Desa binaan.

"Memang kondisi jalan menuju wilayah binaan saya kondisinya seperti ini, apalagi saat ini sering dilintasi Truk-truk Proyek Bendungan ditambah saat hujan, motor saya sampai "ngosek-ngosek"ujarnya saat ditanya via WA dari Penerangan Kodim 0714/Salatiga.

Ditambahkannya hal ini tidak menyurutkan semangat nya untuk senantiasa melaksanakan patroli ataupun mengetahui kondisi desa dan warga yang menjadi tugas dan tanggung jawab sebagai seorang Babinsa

Ditempat terpisah, Danramil 15/Bergas Kapten Chk Hardjito juga mengapresiasi kinerja Babinsa Candirejo dalam melaksanakan tugasnya tidak kenal menyerah, "Tidak pernah sekalipun mengeluh, justru hal itu menjadi tantangan tersendiri bagi Serda Bagus"

Selain itu, dengan adanya keberadaan Babinsa yang sering ke Desa akan memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat sehingga terjalin hubungan yang harmonis serta diharapkan dapat membina desa. tambah Danramil Bergas tersebut.

Editor:Yudha27